

BIG ISSUE

Kapolres Sumbawa Pantau Langsung Giat Bantuan Tunai Pangan

Syafruddin Adi - SUMBAWA.BIGISSUE.ID

Apr 27, 2022 - 09:17



Sumbawa NTB - Sebagai bentuk pelayanan kepada Masyarakat, Polres Sumbawa melaksanakan kegiatan penyaluran Bantuan Tunai Pangan (BTP), yang dirangkaikan dengan kegiatan vaksinasi dan Zoom meeting percepatan vaksin di wilayah Polda NTB. bertempat di halaman Mako Polsek Sumbawa, tepatnya di Unter Ketimis Kelurahan Uma Sima, Kecamatan Sumbawa, Pukul 08.30 Wita, pada hari Selasa (26/04/22).

Turut hadir langsung dalam kegiatan tersebut antara lain, Kapolres Sumbawa AKBP Esty Setyo Nugroho SIK, Kepala Kemenag Kab Sumbawa Drs.H. Samsun Ilyas,M.Si, Kadikes Sumbawa Junaedi,S.Si. Apt.M.Si., Kapolsek Sumbawa Ipda Eko Riyono SH, Danramil Kota Kapten Inf Abidin.

Saat di konfirmasi di sela - sela kegiatan, Kapolres Sumbawa AKBP Esty Setyo Nugroho SIK mengatakan, "Program BTP ini adalah salah satu bentuk perhatian dari pemerintah pusat maupun daerah, kepada masyarakat demi mendorong pemulihan ekonomi nasional akibat dampak pandemi Covid 19, Sehingga dapat mengembangkan kembali ekonomi masyarakat tingkat bawah supaya dapat menjaga daya beli dalam menjalankan usaha mikro terutama PKL dan warung, "Tutur Kapolres.

Sementara itu, Kapolsek Sumbawa Ipda Eko Riyono SH, menambahkan, "adanya bantuan tersebut dapat meringankan beban penerima dan digunakan sebagaimana mestinya, dan Saya juga sudah sampaikan kepada anggota saya agar setiap ada kegiatan Polisi di polsek wajib hadir, agar situasi Kamtibmas dapat tetap terjaga dan jangan bosan mengingatkan kepada masyarakat agar tetap memperhatikan protokol kesehatan menuju tatanan hidup baru" tutur Kapolsek.

Nampak terlihat jelas antusias warga yang mengambil nomor antrian, untuk menerima bantuan BTP sesuai dengan nomor urutnya, Mereka yang datang ke Polsek Sumbawa juga akan ditanyai apakah sudah divaksin atau belum. Apabila belum, maka diarahkan ke gerai vaksin yang di laksanakan oleh tim medis dari puskesmas seketeng di polsek. Sedangkan pengamanan, polsek bekerjasama dengan koramil.

Adapun target jumlah penerima BTP 367 Orang, sementara yang menerima 339 Orang, dan yang tidak tersalurkan 28 Orang, di karenakan tidak hadir dan salah NIK, Sejumlah Bantuan tersebut merupakan bentuk dukungan bagi pelaku usaha, khususnya sektor usaha mikro di tengah pandemi Covid-19 saat ini.

Dan vaksin yang sudah di lakukan sebanyak 170 Dosis dengan rincian 2 Dosis vaksin Sinovac (D1 : 0 Dosis D2 : 2 Dosis) sementara untuk Vaksin Astrazenec 122 Dosis (D1 : 12 Dosis, D2 : 14 Dosis, D3 : 96 Dosis), Dan Vaksin Covovac sebanyak 46 Dosis (D1 : 21 Dosis, D2 : 25 Dosis).

"Saya ucapkan terima kasih kepada semua jajaran yang ikut terlibat, dan yang telah mendukung berjalannya program pemerintah, sekaligus ikut andil dalam pencarian data masyarakat yang berhak atas penerimaan bantuan Bantuan Tunai Pangan," Ucap Kapolres Di akhir kegiatan.(Adb)